
Ata da 17ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 27 de maio de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Décima Sétima Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 27/05/2024. 

Que o senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das senhoras 

vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. 

RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a presente sessão. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, vereador 

Maurício Couto. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos! Salmos 17: 08-09. Guarda-me 

como à menina do olho; esconde-me debaixo da sombra das tuas asas, dos ímpios que me 

oprimem, dos meus inimigos mortais que me andam cercando. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereador Maurício. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. 

Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e 

votação das Atas das Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 20 de maio de 2024. Em 

discussão. Em votação. APROVADAS por 10 votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura do 

Expediente. E as Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as 

de nº 585 a 625/2024; e que o senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções 

dessa sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Ofício nº 112/DECOM/PMT/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Relatórios referentes à aplicação no ensino do primeiro trimestre de 2024; *Ofício 

nº 115/DECOM/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Relatórios referentes ao segundo bimestre do 

RREO e primeiro quadrimestre do RGF do exercício de 2004; *Ofício nº 594/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Via da Lei Municipal 5908, promulgada pelo executivo municipal em 08/05/2024; 

*Ofício nº 642/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Vias das Lei Municipais nº 5909 e 5910, 

promulgadas pelo executivo Municipal em 15/05/2024. *Ofício nº 064/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL - Respostas dos Requerimentos nº 886, 887, 975, 1012, 1018, 1214, 1230, 1240, 

1242, 1274, 1277, 1278, 1301, 1303, 1312, 1366 e 1439/2024; *Ofício nº 065/2024 – 

PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas dos Requerimentos nº 1385, 1411, 1440 a 1465, 1467 a 

1464, 1476 a 1479, 1481 a 1484, 1488, 1489, 1491, 1492, 1494, 1496, 1498 a 1503 a 1515, 1519, 

1521 a 1538, 1540, 1541, 1544. 1546, 1547 e 1549 a 1560/2024 e ciência das Indicações nº 468 

a 479 e 481 a 500/2024; *Ofício nº 08/2024 – BHCL - Resposta do Requerimento nº 1726/2024; 

*Ofício nº 037/CMDCA/2024 – CMDCA - Prestações de Contas do Fundo Municipal dos Direitos 

da Criança e do Adolescente, referente ao mês de abril de 2024; *Convite – 5º BATALHÃO DE 

POLÍCIA RODOVIÁRIA - Tenente Coronel PM Marcelo Ribeiro de Lima, tem a honra de convidar 

vossa senhoria para participar da Solenidade de valorização do policial militar. Dia 28 de maio 

de 2024, às 15 horas, sede da 3ª Companhia do 5º BPRV SP-280, Rodovia Presidente Castelo 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: T

N
F

E
-4

07
7-

C
22

U
-N

66
2



Branco, Km 129, Tatuí/São Paulo. *Convite - DEPUTADA ANA CAROLINA SERRA - Sessão Solene, 

ALESP; *Convite – CÂMARA MUNICIPAL – 2ª Audiência Pública de Saúde 2024, dia 29 de maio 

de 2024, às 18:05 no plenário da Câmara Municipal; *Ofício nº CGC-CEB0734/2024 – TSE-SP – 

Cópias das inteiras das sessões do dia 05 de setembro de 2023 e 20 de março de 2024, para 

conhecimento. Requerimentos n.º 1855 e 1868 a 0000/24. 1855/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação de recuperação da malha asfáltica das 

vias do Jd. Sta Rita de Cássia. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 1868/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de implantar uma linha de ônibus que adentre em todo o 

Bairro Caaguaçu. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1869/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a poda das árvores existentes no Bairro Tanquinho. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 1870/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

colocar malha asfáltica na viela do Jardim Tatuí, que fica em frente à Rua Silvino Moreira 

Cardoso, nº 93. Autoria: VALDIR DE PROENÇA. [VER. MICHELI VAZ]: Questão de ordem? Gostaria 

de pedir a retirada dor Requerimento nº 1955/2024. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE 

ABREU]: Defiro a retirada vereadora. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: 1871/2024 – Requer da 

Empresa SABESP, que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção na esquina da 

Avenida Zilah de Aquino com a Rua José Candido Freire, em frente ao nº490 A, pois há um 

vazamento no esgoto. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1872/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar uma Operação Tapa Buracos e pavimentação asfáltica 

em toda a extensão da Rua Alberto Stape, no Jardim Lucila. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

1873/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar uma Operação 

Tapa Buracos e pavimentação asfáltica em toda a extensão da Rua Benedito Nunes, no Jardim 

Santa Rita de Cássia. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1874/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a troca de todas as lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED 

na Rua Antônio Glória de Oliveira, na Vila Ezequiel. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1875/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca de todas as lâmpadas 

queimadas por lâmpadas de LED na Rua Lourdes Marques de Paula, no Jd. Santa Rita de Cássia. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1876/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a troca de todas as lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED na Rua Mário Bertin, 

do Bairro Res. Terras de Tatuí. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1877/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a troca de todas as lâmpadas queimadas por lâmpadas 

de LED na Rua Roque Bueno de Miranda, no Jardim São Conrado. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

1878/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Roque dos Santos, no Parque Santa Maria. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES; 1879/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Valdomiro Lopes de Almeida, no 

Residencial Terras de Tatuí. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1880/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de construir uma lombada na frente do Sítio São José, no Bairro 

Guarapó, pois foram colocadas as placas de sinalização e não foi feita a lombada. Autoria: LUZIA 

APARECIDA FERMINO; 1881/2024 - Requer da Guarda Civil Municipal, que informe sobre a 

possibilidade de aumentar o patrulhamento no Bairro Colina Verde. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

1882/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção das 

lâmpadas de LED que foram trocadas recentemente e não estão acendendo no Bairro Colina 

Verde. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1883/2024 - Requer da SABESP, que informe sobre a 

possibilidade de providenciar o fechamento da valeta na Rua Salvador Paulino Cruz, em frente 
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a praça do CDHU. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1884/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de podar as árvores do Bairro Colina Verde. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

1885/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir uma lombada na 

rua do Posto de Saúde da Vila Angélica. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 1886/2024 - 

Requer do Prefeito que informe qual é o horário de funcionamento do Canil Municipal, qual é o 

cargo ou função ocupada pelo servidor responsável por controlar a entrada e guiar a visitação 

de possíveis adotantes e qual é o valor destinado para manutenção do canil municipal nos anos 

de 2023 e 2024. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1887/2024 - Requer do Prefeito que informe qual 

é o fundamento legal que impede a entrada de vereadores no Canil Municipal? Existe protocolo 

específico estipulado pelo Executivo para autorizar a entrada e fiscalização de vereadores em 

repartições públicas? Se sim, qual é? Envie-nos cópia. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1888/2024 – 

PREJUDICADO; 1889/2024 - Requer do Prefeito que informe, com fundamento no art. 11, V, da 

Lei de Improbidade Administrativa e no art. 337-E (Contratação direta ilegal) da Lei de Licitações 

e Contratos, quais providências pretende tomar em relação ao TC023070.989.22-3 e TC-

023172.989.22-0. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1890/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

com fundamento no art. 1º, V, do Decreto-Lei nº 201/1967, se houve exclusão de empenhos no 

mês de novembro de 2023? Se sim, por qual razão? Os créditos resultados do cancelamento de 

empenhos foram inscritos como restos a pagar no orçamento de 2024? Se sim, quais são seus 

números? Se não, por qual motivo? Os créditos anulados no exercício de 2023 originados de 

convênios com o Governo do Estado de São Paulo foram reabertos em 2024? Se sim, quais? 

Qual foi o objeto da execução dos referidos recursos? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1891/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, com fundamento no art. 1º, V, do Decreto-Lei nº 201/1967, 

qual a data de conclusão e a data do pagamento da obra do Memorial do Rugby? Envie-nos 

cópia certificada do comprovante de pagamento e a nota fiscal do serviço. Qual a data de 

aprovação da Lei que autoriza a abertura de crédito adicional no orçamento de 2024 para pagar 

a obra do Memorial do Rugby? 3. A obra foi concluída em data anterior a aprovação da Lei? Qual 

é o número do empenho? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1892/2024 - Requer do Prefeito que 

informe, com fundamento no art. 1º, V, do Decreto-Lei nº 201/1967, por qual razão o serviço 

vinculado ao Convênio 104087/2022 foi executado em janeiro de 2024, com emissão de nota 

fiscal em fevereiro de 2024, sem o regular empenho e sem lei que dispunha sobre a abertura do 

crédito adicional de R$ 278.199,80 responsável pela suplementação orçamentária destinada à 

manutenção da iluminação pública. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1893/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade da manutenção dos postes de luz, com lâmpadas 

queimadas, na Rua Teófilo Andrade Gama. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1894/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar a frequência das rondas da GCM nos 

Bairros Rosa Garcia 1 e Rosa Garcia 2, em razão dos constantes casos de assédio a mulheres no 

período noturno. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1895/2024 - Requer do Prefeito que informe por 

qual razão a equipe do departamento de zoonoses está recomendando aos donos de animais 

que foram recentemente mortos que estes sejam jogados no lixo. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

1896/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de determinar a permanência 

de uma viatura da GCM na Praça Ayrton Senna. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1897/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar um abrigo no ponto de ônibus da 

Estrada Congonhal, travessa 2, defronte à Capelinha. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1898/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por 

lâmpadas de LED, da Rua José Gaspar, no Jd Juliana. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 
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1899/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de melhorar a rampa de 

acesso para cadeirantes no Laboratório de Análises Clínicas Cruzeiro, situado na Santa Casa de 

Misericórdia. Autoria: RENAN CORTEZ; 1900/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de colocar cadeiras para pessoas obesas no Laboratório de Análises Clínicas 

Cruzeiro, situado na Santa Casa Misericórdia. Autoria: RENAN CORTEZ; 1901/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre as medidas que podem ser adotadas para aumentar a segurança na 

área rural de Tatuí, especialmente no que diz respeito à proteção contra furtos. Autoria: LUZIA 

APARECIDA FERMINO; 1902/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o Reqto Nº 

1176/23, se está no cronograma de trabalho a manutenção do parque em frente a EMEF” Prof. 

Alan Alves de Araújo”, no Bairro Tanquinho. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1903/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, reiterando o Reqto Nº 1182/24, por que não consta no Portal 

da Transparência, o aditamento do prazo do contrato nº 94/22, para a Construção da Casa da 

Mulher, que foi alterado de 13/12/23 para 22/11/24. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

1904/2024 - Requer do Prefeito que informe quando terão início as atividades da nova empresa 

contratada para ampliação e manutenção da iluminação. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

1905/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Construtor Justo Del Santoro, no Jardim São Luiz. Autoria: JOÃO JJ; 

1906/2024 – Requer do Prefeito que informe por que a máquina da Prefeitura responsável por 

realizar a limpeza na lateral da estrada que liga o Jd. Sta Rita ao Jd. Gramado, acabou invadindo 

a vegetação e atingindo plantas e arvores. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1907/2024 - 

Requer que o Prefeito que informe sobre a possibilidade de providenciar a recuperação asfáltica 

na Travessa Francisco Vieira de Camargo iniciando em frente ao Nº 95 indo até o final da Rua. 

Autoria: JOÃO JJ; 1908/2024 - Requer que o Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

providenciar a recuperação asfáltica na Rua Oracy Gomes iniciando em frente ao Nº 665 até o 

final da Rua Nº 828. Autoria: JOÃO JJ; 1909/2024 – Requer do Prefeito que informe, em 

reiteração aos Reqtos nº s 719 e 1299/24, se está no cronograma a colocação de lâmpadas de 

LED, a manutenção das vias e a finalização da rede de esgoto do Jardim Novo Horizonte. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 1910/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a zeladoria, capina e limpeza na Rua Quinze de Novembro. Autoria: JOÃO JJ; 1911/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar a fiscalização a fim de evitar 

queimadas. Autoria: PAULINHO MOTOS; 1912/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o Reqto Nº 1082/24, se a Prefeitura já obteve respostas do Departamento de Trânsito 

sobre a colocação de placas indicativas de nomes de rua do Jardim Thomaz Guedes. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 1913/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

refazer todas as pinturas de solo pertinentes ao entorno da Escola EMEF Maria Marcondes. 

Autoria: JOÃO JJ; 1914/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a pintura das faixas de pedestres da Rua São Bento. Autoria: PAULINHO MOTOS; 1915/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar o proprietário do terreno 

localizado na Rua Aristeu Quevedo esquina com Rua Betty Cristina Juiz Marigo, para que realize 

a limpeza e construção de calçada e muro. Autoria: JOÃO JJ; 1916/2024 - Requer do Prefeito que 

informe por que a Unidade de Pronto Atendimento - UPA, não realiza os exames necessários, 

para se chegar a um diagnóstico quando o paciente já chega com problemas sérios, para que 

não precise voltar novamente e por que ainda há demora no atendimento aos pacientes. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1917/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o 

Requerimento Nº 1078/24, quando a população terá o “Centro Municipal de Fisioterapia” 
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funcionando. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1918/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a zeladoria, capinação, retirada de lixo e a limpeza do bueiro da 

Rua Betty Cristina Juiz Marigo. Autoria: JOÃO JJ; 1919/2024 - Requer do Prefeito que preste 

informações a respeito dos imóveis tombados como patrimônio histórico do Município. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1920/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a pintura de faixas de pedestres e demais sinalizações pertinentes na Rua Teófilo 

Andrade Gama, desde o Supermercado São Roque até as proximidades da UBS Rosa Garcia, Dr. 

Medardo Costa Neves. Autoria: RENAN CORTEZ; 1921/2024 - Requerem do Prefeito informações 

a respeito do pagamento da conta de água das unidades escolares do Município. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, LUZIA APARECIDA FERMINO, 

MAURICIO COUTO, MARCIO DO SANTA RITA, PEPINHO; 1922/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de construir uma lombofaixa na Avenida Cônego João Clímaco, 

próximo à EMEI Professor Vicente de Camargo Barros. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1923/2024 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o Reqto Nº 691/24, e sobre a resposta 

ofertada através do of. nº 487/24 da Secretaria de Serviços Públicos e Zeladoria, que preste 

novas informações a respeito da compra de containeres para a coleta de lixos domésticos. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1924/2024 - Requer do Prefeito que informe se é possível 

realizar a construção de canaleta na confluência entre a Avenida Heleonildes Maciel de Menezes 

e a Rua José Tomás Machado, na Vila Esperança. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1925/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da substituição da placa (danificada) 

indicativa de parada de ônibus e que realize a respectiva pintura de solo na Avenida Heleonildes 

Maciel de Menezes, na Vila Esperança. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1926/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade da reparação da canaleta existente na confluência 

entre a Rua Sete de Setembro e a Rua Prefeito Alberto dos Santos, na Vila Dr Laurindo. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1927/2024 - Requer do Prefeito que preste informações a respeito 

da manutenção preventiva nas unidades de ensino do Município. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 1928/2024 – Requer do Departamento de Estrada de Rodagem (DER), que informe 

sobre a possibilidade de instalar lombada ou outro redutor de velocidade em frente a FATEC, e 

se já estiver no cronograma, quando está prevista a instalação de redutores de velocidade na 

região citada. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1929/2024 - Requer do Prefeito que informe se 

pretende realizar o recapeamento das ruas do CDHU Orlando Lisboa de Almeida. Em caso 

afirmativo, para quando? Em negativo, por quais razões? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1930/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a substituição de luminárias para LED 

nas ruas do CDHU Orlando Lisboa de Almeida. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1931/2024 - 

Requer do Prefeito que informe para quando está prevista a conclusão da rede de esgoto no 

Jardim Novo Horizonte. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1932/2024 - Requer do Prefeito que preste 

informações a respeito da ESF "Othoniel Cerqueira da Luz", com relação ao nº de pacientes 

atendidos. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1933/2024 - Requer do Prefeito que informe se 

há planejamento para a construção de mais uma unidade de saúde ou expansão da atual para 

atender os moradores que atualmente são atendidos na ESF "Othoniel Cerqueira da Luz". 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1934/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de implantar a Diária Especial por Atividade Complementar (DEAC), aos 

integrantes da GCM. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1935/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

devido ao afundamento do asfalto na Rua Terezinha de Jesus Paes de Camargo, quando está 

prevista a referida manutenção. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1936/2024 - Requer do Prefeito 
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que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção do asfalto da Rua Darmácio do 

Amaral, no Pq. Residencial Guedes. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1937/2024 – Requer da SABESP, 

que informe para quando está prevista a conclusão da rede de esgoto no Jardim Novo Horizonte. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1938/2024 - Requer do Prefeito que informe, sobre o Mercado 

Municipal, por qual motivo os banheiros ficam fechados, quem é o responsável pela chave e 

limpeza dos banheiros. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1939/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e troca das lâmpadas no Jardim São 

Conrado. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1940/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma ação completa de limpeza com a equipe de zeladoria, no Jardim 

São Conrado. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1941/2024 - Requer do Prefeito que informe, sobre 

a Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob Intervenção 

Municipal, para qual cidade vai os enxovais (toalhas/lençóis) /privativos/campos cirúrgicos, toda 

a demanda da lavanderia, qual o tempo para higienizar os mesmos e qual o protocolo de envio. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1942/2024 - Requer do Prefeito que informe, sobre a Santa Casa 

de Misericórdia de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob Intervenção Municipal, se está 

havendo escassez de enxovais, como lençóis e toalhas; e se isso poderia comprometer a higiene 

e o conforto dos pacientes. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1943/2024 - Requer do Prefeito que 

envie, com base na resposta do Reqto nº 147/24, da Interventora da Santa Casa Dra. Maria Laura 

L. Matias, a respeito da obra de adequação da empresa terceirizada Brasil Laudos com a Santa 

Casa, os anexos com as notas fiscais dos gastos, pois não veio as respectivas notas na resposta 

anterior. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1944/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de enviar o projeto da obra do Ribeirão do Manduca e o que falta ser realizado. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1945/2024 - Requerem do Prefeito que preste informações a 

respeito das obras da construção de calçadas no entorno do Córrego do Manduca. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, LUZIA APARECIDA FERMINO, 

MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 1946/2024 - Requer do Prefeito que informe o 

valor total que foi repassado para a enfermagem referente ao piso da classe. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 1947/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

estudos sobre a revitalização das Praças do município. Autoria: MAURICIO COUTO; 1948/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de promover a capinação da Rua Antônia 

Hernandes Barrinovo, no Jardim São Conrado. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1949/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, o seguinte: Os 

privativos hospitalares utilizados pelos funcionários estão sendo estão sendo categorizados por 

cor, de acordo com o setor? Se sim, como estão divididos? Se não, por qual motivo? Está 

havendo falta de privativos hospitalares para os funcionários? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

1950/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a substituição de luminárias para LED 

em todas as ruas do Jardim São Conrado. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1951/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de intensificar a ronda da GCM nas vias 

do Jardim São Conrado. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1952/2024 – Requer do Prefeito que 

informe se está sendo disponibilizado o acesso gratuito à internet via Wi-Fi nas Praças e demais 

locais públicos. Em caso positivo, informar os locais. Em caso negativo, justificar os motivos. 

Autoria: MAURICIO COUTO; 1953/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a 

substituição de luminárias para LED em todas as ruas do Jardim América. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 1954/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a substituição de 

luminárias para LED em todas as ruas do Bairro Colina Verde. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: T

N
F

E
-4

07
7-

C
22

U
-N

66
2



MIGUEL; 1955/2024 - Requerem do Prefeito que informe se o telefone 0800 642 4343, fornecido 

pela Prefeitura, a respeito das trocas de lâmpadas, não está funcionando e por qual motivo? 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, FÁBIO MENEZES; 1956/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

intensificar a ronda da GCM na região que compreende a Colina Verde e o Bela Vista. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1957/2024 - Requer do Prefeito preste esclarecimentos quanto a 

poda de árvores situadas na Colina Verde. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1958/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe, com base na resposta do Reqto 2535/23, referente à 

empresa terceirizada Geosaude Gerenciadora, considerando informação de que alguns dos 

serviços não foram efetuados pela empresa: quais serviços deixaram de ser prestados conforme 

estabelecido em contrato social? Enviar planilha detalhando os serviços prestados pela 

empresa, justificando o motivo pelo qual a Santa Casa “perdoou” metade do valor e só solicitou 

que a empresa devolvesse metade do valor ajuizado. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 

1959/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de promover a limpeza e 

retirada de entulhos nas vias da Colina Verde, além de realizar a fiscalização para evitar o 

descarte irregular de resíduos. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1960/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de ampliar o horário de atendimento na ESF Dr. 

Simeão Orsi, localizada na Rua José Orsi, 365, na Vila Angélica. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 

1961/2024 - Requer do Prefeito que informe se existem dívidas tributárias no imóvel que 

abrigava o Antigo Colégio Educativo, no Bairro Colina Verde. Em caso positivo, quais são os 

valores? Há, no momento, a possibilidade de adjudicação do espaço para fins de futuro uso 

público? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1962/2024 - Requerem do Prefeito que preste 

informações, considerando as publicações constantes nas redes sociais do Prefeito, do Fusstat 

e de Micheli Gibin Vaz, a respeito da reunião realizada no Paço Municipal com a Receita Federal 

em 04 de outubro de 2023, representada pelos Delegados Dr. Ari brandão e Dr. Reinaldo, que 

em síntese, anunciaram doações de roupas e calçados, que totalizavam duas toneladas, além de 

dois veículos, uma splinter e uma doblô cargo. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO; 1963/2024 

- Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser enviado projeto de lei de forma 

prioritária para suplementação das verbas enviadas por meio de emenda pelo Deputado Federal 

Maurício Neves às entidades assistências de Tatuí. Autoria: FÁBIO MENEZES, CINTIA 

YAMAMOTO, MAURICIO COUTO. MOÇÕES nº s 200, 202 e 203 a 000/24. 200/2024 – Aplausos 

e Congratulações ao Prefeito Municipal de Tatuí, o Exmo Sr. Miguel Lopes Cardoso Junior, em 

razão da inclusão de Tatuí no Guia “Turístico da Maturidade no Estado de SP”, como um dos 70 

destinos inclusivos pensados para os viajantes mais velhos. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

202/2024 – Aplausos e Congratulações à Direção da ETEC “Sales Gomes”, em razão da realização 

da 11ª edição do Corujão, no dia 16 de maio p.p., que envolveu aproximadamente 250 alunos e 

arrecadou 14.002 litros de leite a serem distribuídos às instituições do município e região. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 203/2024 - Aplausos e Congratulações a Jonas Lino Sampaio 

e Flávia Lino Sampaio, por 25 anos da Empresa JF Sampaio Confecções LTDA, onde são os 

proprietários. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 204/2024 - Aplausos e Congratulações ao Sr. 

Eduardo Zornoff, em razão dos trabalhos prestados na Elektro Neoenergia vindo a se aposentar 

no cargo de Relacionamento Institucional com o Poder Público. Autoria: FÁBIO MENEZES; 

205/2024 - Aplausos e Congratulações à OAB Tatuí - 26ª Subseção da OAB/SP, nas pessoas da 
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Presidente da subseção Ilma. Dra. Roseli Aparecida Soares, do Presidente da Comissão de Direito 

Previdenciário Ilmo. Dr. Olívio Zanetti Junior, estendendo a todos os Colaboradores e Advogados 

envolvidos na realização da ação social “OAB vai às ruas – Educação Previdenciária”. Autoria: 

FÁBIO MENEZES; 206/2024 - Aplausos e Congratulações ao Governador do Estado de SP, Tarcísio 

Gomes de Freitas, em razão de propor ao parlamento Projeto de Lei Complementar 9/2024, que 

cria o Programa Escola Cívico-Militar. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 207/2024 - Aplausos e 

Congratulações ao Deputado Estadual Eduardo Suplicy por ter destinado emenda parlamentar 

no valor de R$ 150.000,00 ao Centro de Orientação e Serviços à Comunidade – COSC. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 208/2024 - Aplausos e Congratulações ao Jornalista e Escritor Ivan Camargo, 

pela autoria e realização do espetáculo teatral “Até que a Morte nos Enlace”. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 209/2024 - Aplausos e Congratulações aos colaboradores da ESF "Othoniel Cerqueira 

da Luz" pela dedicação no atendimento à população tatuiana. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 210/2024 - Aplausos e Congratulações à Confederação das Irmãs Beneficentes 

Evangélicas de Tatuí, pelos seus 58 anos de relevante trabalho prestado à comunidade. Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 211/2024 - Aplausos e Congratulações à Comunidade Católica Recado pelos 

seus 40 anos de evangelização. Autoria: PAULINHO MOTOS; 212/2024 - Aplausos e 

Congratulações à Mirela Leonardo de Paula, pelo brilhante trabalho realizado com muito amor 

e o excelente atendimento prestado a suas clientes. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 213/2024 - 

Aplausos e Congratulações à Cabo PM Carina Bueno, pelo empenho e realização do PROERD 

(Programa Educacional de Resistência as Drogas e a Violência), aos alunos do 1º ano do Ensino 

Fundamental do Município de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 214/2024 - Aplausos e 

Congratulações à proprietária da Loja Pimpolhos, moda e artigos infantis, Marisa de Oliveira, 

pelos 16 anos de dedicação e excelência nos empreendimentos, e pelo notável trabalho de 

destaque realizado em nossa cidade. Autoria: MAURICIO COUTO; 215/2024 – Aplausos e 

Congratulações ao Grêmio Estudantil em razão da Arrecadação de doações em prol do Estado 

do Rio Grande do Sul, que tem como responsável a Vice -diretora Liliane Larissa Caruzi Visciglia 

e Paraninfa Sra. Marcia Aparecida de Oliveira Freitas Autoria: RENAN CORTEZ. Isso é tudo senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Pela ordem, vereador Márcio. [VER. 

MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: É de conhecimento desse vereador, que tem as entidades 

aí que vieram aqui, acredito que foi convidado por alguns vereadores e tem um projeto de lei 

tramitando na casa nº 41/2024 para as entidades. Eu gostaria depois senhor presidente, que o 

senhor pudesse paralisar e também deixar relatado aqui em Ata desta casa, que nós estamos 

também aguardando uma Emenda parlamentar aí para as entidades, também do deputado 

federal Maurício Neves e a gente pede o quanto mais rápido possível que o poder executivo 

possa encaminhar ou melhor que já pudesse ter encaminhado juntamente também, porque as 

entidades também aguardam muito referente essas emendas parlamentares que ajuda muito 

as entidades do nosso município senhor presidente, se possível. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Vereador, o Projeto nº 41, inclusive, eu estava verificando agora aqui, ele chegou à 

câmara dia 22, ou seja, há dois dias úteis na verdade, o projeto está na procuradoria ainda da 

câmara, então nem chegou a mão dos vereadores, a gente pode até verificar se de repente a 

procuradoria só não despachou, para que os vereadores, a gente possa ainda votar hoje, mas 

eu acho que o projeto naturalmente, ele seria. É um adicional né? Ele seria votado na próxima 

semana com anuência da comissão de finanças. Questão de ordem, vereador Micheli. [VER. 

MICHELI VAZ]: Senhor presidente, gostaria de fazer menção, hoje estão conosco participando 

da sessão, diversos presidentes das organizações sociais que vieram à essa casa, sobre o Projeto 
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nº 41/2024, eles ainda não estavam sabendo que o projeto deu entrada no dia 22 de maio e 

vale destacar que é um crédito adicional no valor de R$ 154.198,95, do deputado Guiga Peixoto, 

que esse valor senhor presidente, sobrou sobre a compra dos carros, que o deputado mandou 

mais de R$ 1,1 milhão de reais para compra dos carros, então sobrou esse dinheiro, então a 

prefeitura devolveu aqui como um crédito adicional para ser liberado para essas OSCS, para ser 

comprado em equipamentos. Então vale destacar, o deputado Guiga Peixoto enquanto 

deputado, apoiou muito as organizações sociais e foi comprado o carro, esse ano mesmo foi 

entregue, porque as emendas demoraram para chegar, mas chegou e foi comprado o carro e 

agora sobrou esse valor e peço que se possível, as comissões presente, se caso o senhor 

procurador liberar projeto, que as comissões presentes se possível liberar o projeto para 

votação hoje, em Sessão Extraordinária, obrigada. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Questão de ordem, vereador Renan e depois vereador Marquinho. Declina. Questão de ordem, 

vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Eu como presidente da 

comissão de economia, finanças e orçamento aqui na nossa câmara municipal, se precisar nós 

faremos uma conversa com a nossa comissão e daremos um parecer ainda hoje em relação a 

isso, da minha comissão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Eu vou consultar a 

procuradoria, porque a procuradoria tem um prazo para ser seguido e o projeto veio a dois dias 

úteis, mas a gente reforça o compromisso da câmara com as entidades sociais de Tatuí, só que 

as coisas têm um tempo de tramitação aqui, as coisas tem que ser avaliadas no ponto de vista 

técnico, porque muitas das vezes um projeto que esteja errado, tramita aqui na câmara, é 

votado, daí ele tem que voltar depois e leva ainda mais tempo. Então os procuradores estão 

fazendo essa avaliação, se os procuradores já conseguiram fazer essa avaliação, me parece que 

todos os vereadores concordam em colocar para votar o projeto ainda hoje. Agora se os 

procuradores acharem que ainda não deu tempo de avaliar, nós faremos o esforço para que até 

semana que vem colocar para votar o projeto, tá bom. Vamos fazer a abertura de tempo de 60 

segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e votação dos Requerimentos e das 

Moções. Treze vereadores se inscreveram. Dois minutos e meio para cada vereador. Com a 

palavra, vereador Valdir Proença. [VER. VALDIR PROENÇA]: Boa noite, senhor presidente, 

nobres pares, público presente. Venho nessa tribuna hoje, falar da Moção de Aplausos nº 

203/2024. Na forma regimental, digne-se de aprovar e encaminhar a presente MOÇÃO DE 

APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES a Jonas Lino Sampaio e Flávia Lino Sampaio, por 25 anos da 

Empresa JF Sampaio Confecções LTDA, onde são os proprietários. Justifica-se esta homenagem 

por 25 anos servindo a comunidade com trabalhos de confecções, trazendo emprego para a 

cidade e prestando serviço para grandes empresas. A JF Confecções iniciou-se em 1999. Hoje 

conta com 86 colaboradores. Em meio a grandes lutas a empresa foi se consolidando na cidade 

e vencendo cada obstáculo. Os proprietários Jonas e Flávia continuam firmes em sua jornada 

louvando a Deus pelo sucesso até aqui! Diante deste cenário, não poderíamos deixar de render 

nossas homenagens. Face ao exposto, esta Casa de Leis, legítima representante da população 

tatuiana, externa seus cumprimentos de agradecimentos e votos de sucesso. Parabéns Flávia e 

Jonas pelo ótimo trabalho de vocês, parabéns. Um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Valdir. Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. [VER. 

FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais colegas, público presente e o 

pessoal que está assistindo a gente de casa. Vou falar sobre alguns assuntos aqui, o primeiro é 

um Requerimento, na verdade dois Requerimentos que eu fiz; um para a Sabesp e outro para o 

prefeito, para que nos informe quando está prevista a conclusão da rede de esgoto do Jardim 
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Novo Horizonte. A Sabesp está fazendo um grande investimento aqui na cidade, na área dela aí, 

na água, na rede de esgoto e lá o Novo Horizonte começou e a gente está querendo saber 

quando vai concluir para que a população lá seja beneficiada, é um pedido antigo lá dos 

moradores do Novo Horizonte. Fizemos também três Requerimentos aqui para a Colina Verde; 

a população lá está pedindo aumento do patrulhamento da GCM, manutenção das lâmpadas 

LED que foram trocadas recentemente, algumas lâmpadas lá foram trocadas não estão 

acendendo, então precisa ver o que está acontecendo lá. E também a possibilidade de fazer uma 

operação de poda de árvores no bairro. Gostaria de finalizar aqui, sobre a Moção de Aplausos 

Congratulações feitas ao governador Tarcísio, devido a ter proposto o projeto da escola cívico 

militar, que foi aprovado semana passada na ALESP e hoje eu tive o prazer de estar presente no 

Palácio dos Bandeirantes, quando o governador sancionou o projeto. Fui convidado pelo 

deputado Capitão Telhada para estar lá, teve uma apresentação de uma escola cívico militar 

municipal de Lins, então a gente viu ali pela postura dos meninos e meninas, a disciplina que 

eles têm ali, tiveram no momento de toda a cerimônia e o governo propõe a fazer no mínimo 

100 escolas o ano que vem, mas pelo jeito que estava ali, vários prefeitos pedindo que sua 

cidade fosse contemplada, o governador prometeu que o número vai ser muito maior. Um boa 

noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Villa Nova. Com 

a palavra, vereador Maurício Enfermeiro. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite, presidente, 

vereadores, todos que estão aqui na casa, seja bem-vindos. Meu Requerimento; requer do 

prefeito que informe prestações a respeito das obras de construção de calçadas em torno do 

córrego Manduca. E também um Requerimento ao prefeito; informações a respeito de 

pagamento de conta de água das unidades escolares do município. Ambos Requerimento 

assinado em conjunto: João Éder, Cíntia, Fábio Menezes, Luzia e Márcio do Santa Rita. E também 

quero falar sobre a Moção de Aplausos Congratulações nº 214, à proprietária da Loja Pimpolhos, 

MODA E ARTIGOS INFANTIS, em nome de sua proprietária MARISA DE OLIVEIRA, pelos 16 anos 

em nossa cidade. A loja situada na Rua Coronel Lúcio Seabra nº 512, Centro – Tatuí. Há loja há 

16 anos oferecendo moda, artigos acessórios para toda a família, incluindo enxovais, calçados, 

perfume e muito mais e o principal de tudo, ela exerce um atendimento super humano, 

carismático, excelente com toda a família. Então é um ambiente familiar, Deus abençoe muito 

Marisa, pelos 16 anos, por ser persistir em continuar em nossa cidade e toda a sua equipe 

também. Deus abençoe você, parabéns e Deus abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereador Maurício. Com a palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO 

MENEZES]: Senhor presidente, boa noite a todos. Gostaria aqui de falar a respeito do 

Requerimento que nós fizemos, pedindo ao senhor prefeito que encaminhasse; o Requerimento 

nº 1963, requer do prefeito que informe sobre a possibilidade de ser enviado Projeto de Lei de 

forma prioritária para suplementação das verbas enviadas por meio da Emenda do deputado 

federal Maurício Neves, às entidades de Tatuí. O Maurício, deputado Maurício Neves, conseguiu 

uma Emenda parlamentar no valor de R$ 700 mil, para custeio, que é o que as entidades mais 

precisam. Nós já estivermos em todas as entidades e levamos ofícios às entidades e recebemos 

a informação que o dinheiro já está na prefeitura desde a semana passada e nós esperávamos 

que tivesse vindo já na semana passada o projeto, para que de forma emergencial, com certeza 

o senhor presidente se todos concordassem, colocaria em votação ainda hoje. Nesse custeio 

para as entidades, são R$ 80 mil, para p Lar Donato Flores; R$ 150 mil, para APAE; R$ 150 mil, 

para o Lar São Vicente de Paulo; R$ 80 mil, para o Recanto Betel; R$ 150 mil, para o Recanto do 

Bom Velhinho e R$ 90 mil para o COSC. Então nós esperávamos votar isso ainda hoje, do 
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vereador Maurício Neves, essa Emenda parlamentar de R$ 700 mil reais, mas infelizmente a 

prefeitura não enviou o projeto, esperamos que venha essa semana de forma prioritária, de 

forma emergencial para votarmos a semana que vem, uma vez que o recurso já está aí e as 

entidades estão precisando. Então vamos aguardar que a prefeitura mande. Também 

recebemos aqui senhor presidente, um ofício do Tribunal de Contas, sobre uma condenação do 

prefeito municipal, na contratação da merenda escolar, uma contratação sem licitação no valor 

de R$ 10.458.000,00, em 2022 e houve a condenação da prefeitura, a prefeitura recorreu, foi 

para o pleno do tribunal, o tribunal manteve a sentença com a condenação do prefeito, inclusive 

aplicando sobre ele uma multa em FESP e aqui no voto do ministro, ele fala assim: “Agrava a 

situação o fato de os valores pagos não serem compatíveis com os praticados do mercado, como 

afirmou a secretaria da diretoria geral. A excessiva a variação de preços de 35,29% a 40,19%, em 

relação ao ajuste anterior não foi devidamente justificada, o alegado aumento de insumos 

arcados pela contratada, foi documentalmente comprovado em afronta o Art. 26.”. Então só 

para os senhores terem conhecimento, foi pago entre 35 e 40% acima do valor de mercado na 

merenda, sem licitação no período de 2022 pelo atual prefeito, a empresa Objetiva Serviços 

Terceirizados, que foi contratada sem licitação, pagando 40% acima do valor de mercado. 

Obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio 

Menezes. Com a palavra, vereadora Luzia Fermino. [VER. LUZIA FERMINO]: Boa noite, senhor 

presidente, senhores vereadores. Hoje eu vou usar a palavra para me despedir. Hoje eu estou 

encerrando um ciclo na minha vida, que foi exercer o cargo de vereador nessa casa. Então hoje 

encerra um ciclo muito especial na minha vida pública, uma jornada que durou seis meses como 

vereadora suplente, substituindo uma colega que tirou licença maternidade. Esse período 

embora curto foi de uma riqueza imensa e de uma aprendizagem inestimável. Quero começar 

expressando minha profunda gratidão a todos que me apoiaram e confiaram em mim desde o 

início do meu objetivo, lutar pela saúde; representar a força da mulher na política e dar mais 

representatividade aos bairros que tanto necessitam de voz, como: Vila Angélica, bairro 

Guarapó, Rio das Pedras, Jardim Tatuí, Jardim Aeroporto, entre outros. Durante esses seis meses 

me dediquei para honrar cada voto que recebi, trabalhando para os menos favorecidos e 

aqueles que mais precisam, enfrentei desafios, mas cada obstáculo foi uma oportunidade para 

crescer e reafirmar meu compromisso com a comunidade; saio com o sentimento de missão 

cumprida, sabendo que dei o melhor para representar todos que confiar em mim. A experiência 

de ser vereadora me fortaleceu ainda mais na luta por justiça e igualdade, aprendi, compartilhei 

e acima de tudo me apaixonei ainda mais por essa missão de servir ao público, é um caminho 

que não termina aqui. Hoje deixo meu mandato, mas ainda a luta continua, permanecerei ativa 

e presente, buscando sempre o melhor para nossa cidade, para os nossos cidadãos. Gostaria de 

agradecer imensamente aos colegas vereadores, mesmo com divergências políticas sempre 

prevaleceu o respeito e a consideração. Agradeço também aos funcionários dessa casa, cujo 

trabalho de área é fundamental para o funcionamento desta instituição, a todos vocês minha 

gratidão, saiu de cabeça erguida e com o coração cheio de esperança. Deus abençoe a todos, 

que continuem unidos na construção de uma Tatuí melhor para todos. Muitos obrigada e Deus 

abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Luzia Fermino. 

Leve as honras desta casa de leis, votos de estima pela atuação da senhora enquanto vereadora, 

enquanto representante do povo aqui nesta casa. Próximo vereador a fazer o uso da tribuna, é 

o vereador Paulinho Motos. [VER. PÁULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, senhor 

presidente, membros da mesa, nobres vereadores, público que nos assistem presentes. Motivo 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: T

N
F

E
-4

07
7-

C
22

U
-N

66
2



de alegria ver essa casa cheia e hoje eu queria falar aqui senhor presidente de duas Moções que 

a gente fez, a primeira a Cibet, as mulheres que fazem um excelente trabalho na igreja 

Assembleia de Deus, Ministério Madureira, 58 anos de trabalho e faz um grande trabalho na 

área social e na área espiritual e 58 anos é uma longa caminhada. E eu queria dar os parabéns 

aqui a pastora Ana e a toda equipe da Cibet. E também a Moção nº 211, à Comunidade Católica 

Recado pelos seus 40 anos de evangelização e a justificativa é: Justifica-se esta homenagem em 

razão da significativa contribuição da Comunidade ao longo de seus 40 anos, comemorados em 

10 de maio, com o objetivo sempre da propagação do evangelho e da devoção ao Sagrado 

Coração de Jesus, especialmente por intermédio das artes. Fundada em Fortaleza - CE no ano 

de 1984, a Comunidade realiza em nosso município um brilhante trabalho pastoral de 

evangelização, bem como um excelente trabalho social com o Centro de Desenvolvimento Social 

Arte pela Vida, que atende dezenas de crianças e jovens gratuitamente com aulas artísticas em 

sua sede própria em nossa cidade e em outras localidades. Com o carisma do louvor e alegria, a 

Comunidade está presente em várias localidades além de Tatuí, como Fortaleza e na França, 

cumprindo sua inegável missão de evangelizar mediante música, dança, teatro e outros. Dessa 

forma, com grande admiração e reconhecimento, parabenizo a Comunidade Católica Recado 

pelo seu 40º aniversário. Eu queria pedir uma salva de palmas senhor presidente, à essa 

comunidade. Está aqui um grupo, ali a responsável Ana Cláudia, cadê a Ana Cláudia? Dar um 

sinal a Ana Cláudia aí. A todo esse grupo que faz um lindo trabalho na nossa cidade, tenha 

certeza que Deus vai continuar abençoando esse lindo trabalho que vocês fazem aqui, 

atendendo jovens e crianças, de uma forma que retirem eles de outras coisas que o mundo tem 

oferecido e a palavra de Deus ela transforma, ela muda e através de uma palavra cantada, 

dançada no teatro, tenho certeza que vocês vão ganhar muitas almas para Jesus. Que Deus 

abençoe muito e parabéns pelo lindo trabalho, por 40 anos de grandes coisas que Deus tem 

feito através da vida de vocês. Deus abençoe, obrigado senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Paulinho. Com a palavra, vereador João Éder. 

[VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos. Venho a essa tribuna fazer um clamor em 

nome da população do CDHU. Eu estive em visita no CDHU na última semana e vi a situação 

delicada do asfalto na maioria das ruas do bairro, impedido que os moradores venham 

apresentando de forma recorrente. Também fizemos outro questionamento a respeito da 

iluminação LED e o mais importante de todos, em relação à questão da estrutura da SF do CDHU. 

A SF teve um aumento substancial no número de atendimentos nos últimos meses, 18 mil 

cadastros ativos somente na SF, somente a UBS do Santa Rita tem mais cadastros do que essa 

do CDHU e nós estamos pedindo à prefeitura, um aumento da equipe para atender a população 

e também do espaço físico. Ali é uma região que atende não somente o CDHU, mas os 

moradores do Jardim Vanderlei, Village. Enfim, vários bairros adjacentes, Planalto, Vila Brasil; 

ou seja, precisa de uma atenção da prefeitura em relação a isso. Também em relação ao Colina 

Verde, outro bairro que nós recebemos questionamento e pedidos em relação à questão da 

iluminação LED, rondas da GCM, a limpeza do bairro que infelizmente tem sido alvo de descarte 

irregular de entulhos em algumas das ruas. Também um esclarecimento sobre a situação do 

antigo prédio que abrigava o colégio educativo; um espaço lá que está totalmente abandonado, 

sucateado e nós queremos entender quanto aquele prédio tem de dívidas com a prefeitura de 

IPTU ou outras dívidas que venham a existir e se existe a possibilidade do imóvel fazer parte do 

patrimônio do município para fim de uso público. A gente sabe que no estado que está é 

impossível utilizar, mas a área é uma área interessante e que pode atender os interesses dos 
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moradores ali da Colina Verde. Também fizemos um questionamento importante em relação à 

questão da manutenção das calçadas em torno do córrego do Manduca, calçadas essas que 

foram danificadas com a ação que a prefeitura fez em convenio com o governo do estado 

recentemente e nós estamos questionando o custo dessa ação, quando as obras serão de fato 

finalizadas e se será resguardada a acessibilidade adequada ao local; pois existem muitas 

pessoas que caminham por ali, que fazem atividades físicas e tem questionado a respeito disso. 

E quero deixar aqui registrado também senhor presidente, meus parabéns à vereador Luzia, 

pelos seis meses do seu mandato, hoje somos correligionários do União Brasil, desejo à Luzia 

todo sucesso e que fez um papel aí de grande valia na defesa especialmente dos interesses da 

população da zona rural da cidade. Então deixo aqui registrado meus parabéns a Luzia, obrigado. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador João Éder. Com a palavra, vereador 

Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres 

pares, público que nos assistem presencial e pela câmara TV. Senhor presidente, nós temos hoje 

a grátis satisfação recebendo em nosso plenário o grupo de jovens da escola Chico Pereira, que 

compõem ali o grêmio estudantil da mesma, aqui no nosso município, que foram capitaneados 

ali pela vice-diretora Liliane e também pela paraninfa Márcia Oliveira, em uma ação desse 

mesmo grêmio, em prol as vítimas ali no estado do Rio Grande do Sul. Senhor presidente, muito 

nos alegra essa participação dos jovens estudantes do nosso município, em prol a essa situação 

de calamidade tão emergencial no estado do Rio Grande do Sul. Infelizmente ainda nós 

enquanto sociedade e acredito que nós podemos nos incluir nisso, nós damos alta relevância as 

ações negativas que acontecem no nosso âmbito e talvez não a relevância necessária das ações 

benéficas principalmente dessa faixa etária dos jovens e adolescentes daqui da nossa cidade. 

Então é uma noite muito especial, onde eu quero parabenizar a todos vocês que fizeram parte 

dessa ação. Depois da votação, peço para que nós pudéssemos fazer uma foto com todos eles, 

depois também quero saber melhor da onde partiu essa ideia tão benéfica que você estiver. E é 

claro que eu não poderia deixar em uma maneira nominal, de agradecer esses alunos senhor 

presidente. Esses alunos que estão aqui nessa noite: a Maria Eduarda de Fátima Almeida, o 

Gustavo Pereira, o Felipe Gabriel Lopes de Lima, Rebeca Mariah Rodrigues Carriel, Giovana Alves 

da Silva Odilon, Ana Laura Rodrigues da Cruz e Maria Fernanda Alves Coelho; que representam 

aqui também toda a escola da PEI Chico Pereira. Essa Moção, ela gera muita satisfação desse 

plenário, acredito que falo em nome de todos. Nós temos conhecimento e vivemos algumas 

situações de muito egoísmo dentro da nossa sociedade e também se tratando do ser humano. 

Mas eu queria estender os parabéns e essa Moção aos seus familiares, aqueles que cuidam e 

orientam vocês no dia a dia, seja pai, mãe, avós, também aos professores e toda direção da 

escola do Chico Pereira, porque é visível que vocês tenham uma prática de vivenciar e se colocar 

no lugar daquele que está no momento de angústia e de sofrimento. Como bem dizia os nossos 

pais na juventude, não é Marquinho, quem tem dois, tem um e quem tem um, tem metade. 

Então essa noite é uma noite de orgulho para todos nós, obrigado por estarem aqui junto de 

nossa nessa noite, com certeza esse dia infelizmente nem meio a uma situação negativa no Rio 

Grande do Sul, nos traz sim uma situação positiva, se tratando dos jovens e do futuro do nosso 

município. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Renan Cortez. Também estendo meus cumprimentos aos estudantes do grêmio 

estudantil da PEI do Chico Pereira, inclusive eu fui estudante do Chico Pereira e quero 

parabenizar o senhor pela lembrança; o grêmio estudantil é o primeiro passo do estudante, do 

jovem, para política. Inclusive eu fiz parte do grêmio estudantil, depois fui eleito vereador aqui, 
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o mais jovem. [VER. RENAN CORTEZ]: Eu também fiz parte, acredito que o vereador João Éder 

também fez, Marquinho de Abreu também... [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Então 

vocês já sabem, vão se preparando para se candidatar a vereador, que a câmara precisa inclusive 

de renovação, tá bom gente. Não essa legislatura, porque essa é maravilhosa, mas sempre 

precisa de renovação. [VER. RENAN CORTEZ]: Lembrar também que essa legislatura, essa 

câmara e essa mesa aqui também são proponentes do Parlamento Jovem aqui nessa casa de 

leis. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Perfeito. Eu vou terminar dois mandatos aqui e já 

quero sair fora para vir outros, tem que renovar não é verdade João Éder? A gente luta pela 

renovação, então vão se preparando aí viu, queremos que vocês sejam as nossas lideranças 

políticas do amanhã. Bom, com a palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA 

YAMAMOTO]: Boa noite a todos! Presidente, Tatuí continua desgovernada. Nós fizemos 

diversos Requerimentos importantes, entre eles sobre os enxovais hospitalares da Santa Casa, 

sobre os lençóis, toalhas, cobertores privativos, se está havendo escassez de enxovais né. 

Também se complementa com outro Requerimento que eu coloquei sobre a demanda da 

lavanderia, porque ela está indo para outra cidade essa demanda, então qual o protocolo de 

envio? Quanto tempo demora para voltar? Então a gente questiona para que a população não 

saia prejudicada. O próximo em reiteração, para doutora Maria Laura, interventora da Santa 

Casa, sobre as notas fiscais que ela falou que tinha nos enviado em anexo a respeito dos gastos 

da empresa terceirizada Brasil Laudos para adequação ali do prédio onde era o antigo PS e não 

veio os anexos, então a gente colocou novamente em reiteração. Eu não sei se não enviaram 

para ganhar tempo ou por alguma explicação, então colocamos novamente. O próximo sobre a 

empresa terceirizada Gel Saúde, que prestou serviços na Santa Casa também, onde foi pago 

mais de R$ 2 milhões de reais e a própria interventora respondeu, eu vou até trazer aqui a 

própria resposta da interventora. “Alguns serviços descritos no escopo do contrato não foram 

prestados, a gestão identificou falha na prestação de serviço”. Então a gente pergunta quais 

serviços deixaram de ser prestados, para que envie planilha e também justifique por qual motivo 

a Santa Casa perdoou metade desse valor e só solicitou que a empresa devolvesse metade. 

Então a gente questiona, porque imagine o quanto esse valor faria diferença na Santa Casa. 

Também foi publicado em diversas redes sociais, do vice em exercício, do Fundo Social, sobre 

uma doação de roupas e calçados, que totalizavam duas toneladas, além de dois veículos feito 

pela Receita Federal. Então questionamos qual a destinação dos itens recebido; se os itens 

foram descaracterizados antes das eventuais doações; quais foram as instituições, projetos ou 

outras que foram contempladas com essas doações; quais critérios foram utilizados; também 

dos veículos encaminhados pela Receita Federal, onde estão lotados; quais serviços públicos 

desempenham... É de suma importância que a gente leve essa transferência para a população 

que nos questionou sobre isso, sobre onde foram essas roupas e esses automóveis. O último 

sobre o desserviço das calçadas ao entorno do córrego do Manduca, se está sendo realizada por 

uma empresa terceirizada; qual o custo; qual a previsão para término; foi iniciada e foi 

paralisado por que. Enfim, mais uma vez a gente está questionando sobre isso, porque a gente 

questionando não anda, imagina se a gente parar de questionar. Então a gente questiona aqui, 

porque tudo que o vice em exercício faz fica pela metade, ele colocou maquinário lá e está 

parado, não sei se só para enganar a população que estão trabalhando e não estão de fato e 

ainda tem coragem de dizer que ele ama e que ele cuida. Infelizmente isso reflete em uma 

gestão que falta planejamento e de um vice que é ruim demais serviço, boa noite a todos. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Cíntia. Vou fazer o uso da tribuna e passo a 
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presidência ao senhor vice presidente vereador Marquinho de Abreu. [PRES. VER. ANTÔNIO 

MARCOS DE ABREU]: Com a palavra, vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Senhor vice-presidente, nobres vereadores, público presente. Bom, primeiramente 

eu gostaria de mencionar uma Moção de Aplauso que fiz ao meu amigo Eduardo Suplicy, nosso 

deputado estadual, pelo envio de R$ 150 mil ao COSC aqui em Tatuí. Suplicy vem a Tatuí todos 

os anos, inclusive na nossa festa junina e o Suplicy, agora ele é deputado estadual e pode trazer 

recursos para Tatuí, um deputado que a maior votação de deputado estadual de todos que estão 

como deputados na assembleia, o mais votado, ou seja, tem justificativa para mandar recurso 

para tudo que a cidade e escolher o Tatuí para mandar recurso. Então gostaria de agradecer, a 

gente conhece o trabalho do COSC, um verdadeiro trabalho para ajudar a criança e adolescente, 

que não é bater continência para militar, ajudar criança e adolescente é justamente a criação de 

vínculo com a comunidade, é valorizar professor, é valorizar salário, não virar cabide de emprego 

para militar aposentado. Vamos lá, segunda questão que eu queria falar, é o governo que foi lá 

parabenizar governador que dá cabide de emprego para militar aposentado, eu queria dizer uma 

coisa: Estivesse essa semana no Canil Municipal, com uma liderança da defesa dos protetores 

dos animais, vocês sabem vereadores que a gente tem muitas reclamações vindo da área do 

bem estar animal de Tatuí, muitas coisas foram prometidas, algumas não foram cumpridas, 

outras foram. Mas enfim, fui fazer uma fiscalização, porque o papel do vereador, o vereador 

Márcio sabe muito bem, o vereador Maurício e os vereadores que estão aqui presentes, sabem 

que o papel do vereador é fazer o controle externo da prefeitura, papel nosso e do Tribunal de 

Contas, certo vereadores? Pois bem, o Tribunal de Contas acabou de mandar aqui para câmara 

municipal para ser lido hoje, um ofício condenando a prefeitura de Tatuí. Eu não gosto de ver 

ofícios do Tribunal de Contas condenando a prefeitura, prefiro eu que fui eleito pelo povo 

fiscalizar, fui fiscalizar e fui impedido de entrar para dentro do caminho municipal. Eu vou 

completar oito anos como vereador, eu nunca fui impedido de entrar em um lugar público de 

Tatuí. Veja bem, fui muito bem tratado pelos funcionários ali, os funcionários de uma maneira 

muito tranquila, quero inclusive parabenizar o respeito e a educação dos servidores públicos, 

que inclusive constrangidos me comunicaram que a chefia não autorizou a minha entrada, 

falaram que estaria chegando a chefia para acompanhar a minha entrada, como se eu fosse 

causar perigo aos cachorros que estavam no canil, dê certo, fiquei uma hora esperando lá, não 

chegou a chefia de maneira alguma. Então quer dizer, eu estava indo lá vereador João Éder, sabe 

para que? Não estava indo lá nem para criticar o canil municipal, pelo contrário, para ver se 

precisava de algum recurso, para eu ir articular com algum deputado, para melhorias do canil, 

ver como que estava sendo tratado dos animais ali. Enfim, mas me parece que a prefeitura de 

Tatuí não permite que a gente faça o nosso papel como vereador e eu fiquei bem chateado, bem 

chateado, mas representarei ao Ministério Público, estamos terminando de montar, não tem 

problema, porque às vezes só entende com medida judicial, vou entrar com medida judicial e 

cumprir o meu papel como vereador, como tenho feito aqui nesses oito anos de câmara. 

Obrigado, senhor vice-presidente. Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui 

presentes, senhoras e senhores, um boa noite a todos. Primeiramente senhor presidente, eu 

vim falar aqui, como foi falado lá da merenda escolar por um nobre vereador aqui na minha 

frente, vereador da oposição; eu quero parabenizar a atitude do prefeito Professor Miguel, por 

ter rompido com aquela empresa Nutriplus, que era uma empresa que estava dando problema 

para o nosso município, estava atrapalhando as crianças do nosso município em relação as 
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merendas e ela teve várias notificações de irregularidades essa empresa, que não fornecia a 

quantidade que tinha que ser fornecido, dívidas trabalhista com funcionário, não cumprimento 

de cardápio e várias outras coisas que essa Nutriplus não fazia aqui em nosso município. E o 

prefeito Miguel teve peito de tirar essa firma daqui, contratou uma firma emergencialmente, 

emergencialmente, que foi considerado o contrato irregular e não foi considerado ilegal e ele 

fez esse contrato emergencial para as crianças não ficarem sem merenda e eu quero parabenizar 

a atitude dele. Por que optar para as crianças ficarem sem merenda e pagar uma multa de R$ 5 

mil, que não saiu dos cofres da prefeitura, saiu do bolso dele, ele tem que ter peito mesmo e 

agora melhorou a merenda do nosso município. Então eu quero parabenizar o prefeito em 

relação as merendas e eu faria a mesma coisa, pensando em prol das crianças. Pode falar nobre 

vereador. [VER. RENAN CORTEZ]: Gostaria também de salientar nesse assunto vereador 

Marquinho, que é claro que no rompimento com a antiga empresa, também fica obrigatório 

uma contratação emergencial, para que também seja cumprido os direitos da criança no âmbito 

escolar. Obrigado senhor presidente. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: E gostaria também 

de falar o seguinte; a oposição agora está acostumada a tomar multa atrás de multa e aqui mais 

uma que eu acabei de receber, do desmatamento que estão falando aí, a oposição falando 

desmatamento do maluca. Para começar, é desassoreamento; foram tirado 2974 caminhões de 

lodo, entulho, foram derrubadas três pontos do nosso município e agora não, agora está fazendo 

o desassoreamento, está aumentando o leito do rio, está construindo as pontes que caíram, 

está fazendo drenagem no nosso município e muitas outras coisas. Eu tenho muita coisa para 

falar aqui, mas acabou infelizmente meu tempo. Muito obrigado, senhor presidente. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Marquinho. Com a palavra, vereador 

Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos. Faço minhas as palavras do vereador 

Marquinho, a oposição cria fato, cria fake News, mentiras, não é à toa que estão recebendo um 

monte de multa por aí né? E hoje eu tive absoluta certeza de que a oposição está em desespero; 

foram lá nas minhas redes sociais, no ano de 2023, ficaram olhando os meus feitos, fiquei muito 

feliz com isso, quem sabe eles pegam um pouquinho do exemplo. E lá em 2023, falava sobre 

uma doação da Receita Federal de duas toneladas de roupas e sapatos que foram destinados, 

doados para Tatuí. Só que é muita fake News, é muita mentira, muita invenção né? Esqueceram 

de ver na íntegra a informação. As roupas que são doadas, são roupas novas, precisam ser 

descaracterizadas, essa descaracterização será feita pelo município e ela leva um tempo, já que 

essa doação chegou no final de novembro e chegou em Tatuí no início de dezembro. E outra 

coisa, esse ano é um ano político, não se pode distribuir para a população a roupa, porque é um 

ano eleitoral. Então nós temos aí alguns padrões que a gente tem que seguir da lei eleitoral. E 

fala de carro também, a desinformação é tanta, os carros chegaram, foram dois carros, já estão 

na nossa frota e inserido e ajudando a população. Então agora tem vereadores que só sabem 

criticar, mas poderiam ir correr um pouco atrás aí das emendas parlamentares, dos benefícios 

aí para o município. Embora correm agora atrás de emenda parlamentar, ficou quatro anos e 

agora estão correndo atrás de mim ainda parlamentar aí só por causa de ser o ano eleitoral, mas 

todo mundo sabe o quanto tem sido ajudado e pelos deputados que tem ajudado aí as 

organizações sociais há mais de quatro anos, obrigada. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereadora Micheli Vaz, a fala derradeira. Com a palavra, vereador Márcio do Santa 

Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, 

nobres pares, público presente, público que nos assiste pela TV Câmara. Eu venho a essa tribuna 

também falar novamente de um Requerimento nº 1909, questionando aí o senhor vice-prefeito 
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em exercício, que já fiz questionamento, vários questionamentos através de Requerimento nº 

709 e 1299/2024, referente ao bairro Jardim Novo Horizonte. O bairro Novo Horizonte, 

infelizmente as pessoas lá estão se sentindo em total abandono, pagam seus impostos, mas não 

recebe as benfeitorias essenciais no bairro, que está com as ruas esburacadas, faltando 

iluminação adequada, a rede de esgoto, as ruas estão intransitáveis, ficando difícil acesso ao 

bairro até por ambulâncias e viaturas; são crianças, idosos e toda a população sofrendo com a 

falta de manutenção no bairro. Às vezes eles mandam a máquina lá, dá uma passadinha para 

fazer um de conta, infelizmente, tapeando as pessoas que lá residem, mas não fazem o serviço 

adequado. Quero falar também de um Requerimento bem próximo também ao bairro Novo 

Horizonte, nº 1906, porque a máquina da prefeitura por realizar a limpeza lateral na estrada que 

liga o Jardim Santa Rita ao bairro Jardim Gramado, acabou invadindo a vegetação e atingindo 

plantas e árvores? A vegetação do local foi removida desnecessariamente. Existe autorização do 

setor de Meio Ambiente? Se vocês verem lá o que fizeram, tiraram árvores nativa, é lógico que 

tem uma quantidade de extensão do campo lá, mas tem árvores nativa lá e foram lá fizeram a 

invasão na vegetação lá, isso não é trabalhar, isso é atrapalhar o município, infelizmente. O 

senhor vice-prefeito em exercício juntamente com essa equipe aí, infelizmente trazendo aí um 

grande transtorno infelizmente para região sul da cidade. Senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Rapidamente eu agradeço aparte vereador Márcio. Só queria dizer 

uma coisa: que eu acho muito preocupante, muito preocupante quando você tem algo que vale 

X e é comprado pelo poder público 30, 40% mais caro e ainda mais quando os conselheiros do 

tribunal de conta condenam sobre isso. Então não tem como a gente passar adiante, a Nutriplus 

era péssima, era péssima. O meu mandato denunciou a Nutriplus no ministério público, os 

contrários já eram superfaturados da Nutriplus e ela foi condenado pelo CAD, já eram 

superfaturados os contratos, 30, 40% de contatos que já eram superfaturados? Então eu acho 

que é bem complicado, ainda mais quando se trata do recurso público. Com o recurso público 

nós temos que ter o maior zelo, porque é dinheiro de todos nós. Então não dá para a gente 

passar como se tivesse tudo tranquilo, acho que ter ética com o povo. Obrigado, vereador 

Márcio pelo aparte. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Com certeza senhor presidente. 

E outra coisa, a questão é se de repente a empresa Nultiplus não estava fazendo aquilo que é os 

requisitos feito pela prefeitura, poderia ter aberto uma licitação anteriormente e não ter feito 

contratação emergencial ainda com valor elevado ainda. Então isso aí nos cheira muito mal e o 

nosso papel nada é mais do que fiscalizar os atos do executivo, não é ficar aqui tentando 

defender o indefensável, porque a população tem conhecimento, sabe da situação que vem 

ocorrendo dentro da nossa cidade, dentro do nosso município e as eleições vão estar vindo aí e 

que as pessoas cheguem à conclusão, que cada um chegue em suas conclusões, porque falar 

bonito aqui nessa Tribuna é coisa linda e maravilhosa, mas a realidade que o povo vem sofrendo 

na nossa cidade, todos sabem, então é importante que a população saiba quem são os 

verdadeiros representantes da sociedade que está questionando, fiscalizando e mostrando o 

verdadeiro, jogando merda no ventilador, isso que é importante o pessoal, o pessoal saber a 

realidade que vem acontecendo dentro do nosso município. Por que nós não estamos aqui para 

ficar passando a mão na cabeça de prefeito, de ninguém, nós temos que defender o direito da 

sociedade, por isso fomos eleitos pela nossa população. Muito obrigado senhor presidente. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Márcio. Coloco em votação os 

Requerimentos. APROVADOS por 15 votos. Em votação as Moções. APROVADAS 15 votos. 

Questão de ordem, vereador Valdir Proença. [VER. VALDIR PROENÇA]: Senhor presidente, 
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agora no termino da Sessão Ordinária, podemos paralisar a sessão para tirar fotos com os 

homenageados? [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Com certeza. Eu só quero fazer um 

comunicado anteriormente vereador, rapidamente, antes da gente paralisar a sessão para essa 

finalidade e é um comunicado inclusive para as entidades sociais que estão presentes aqui, 

relacionado ao Projeto nº 41. Eu primeiro queria agradecer o procurador dessa casa, para quem 

não sabe, o procurador é um advogado concursado aqui da câmara, funcionário público, que 

tem como prerrogativa observar a legalidade dos projetos que passam aqui pela câmara. Nós 

precisamos ter esse profissional aqui porque: Porque se passa por ele e ele não avalia a 

legalidade, como já aconteceu no passado aqui na câmara, quando nós não tínhamos inclusive 

procuradores aqui, projetos eram derrubados na justiça depois, leis eram derrubadas na justiça 

e inclusive podia causar até dano erário, vereadores ter que pagar, voltar recurso para o poder 

público, porque toda tramitação, ele tem um custo público. E o parecer do procurador, ele é um 

parecer favorável ao Projeto nº 41, inclusive eu quero agradece-lo porque ele não usou todo o 

prazo dele, apenas dois dias e ele tinha sete dias para utilizar o prazo dele. No entanto o parecer 

dele é favorável, mas condicionado a um documento em anexo à prefeitura deixou de mandar 

aqui para câmara, que é qual documento: a Ata do Conselho Municipal de Assistência Social nº 

5/2024, para que a câmara verifica a informação. Eu solicitei ao procurado e falei onde na 

legislação cobra-se isso? A Lei Municipal nº 4274/2009, que é a lei que reorganiza o Conselho 

Municipal da Assistência Social e o Fundo Municipal das Assistência Social, que inclusive é o lugar 

pelo qual a Emenda do Guiga está indo. Diz no Art. 3º, Inciso 8º diz assim: ((Leitura na Íntegra)). 

Então é necessário, como todos os projetos que vem dessa natureza, que seja protocolado a 

Ata, projetos da Assistência Social. Questão de ordem, vereador Marquinho. [VER. ANTÔNIO 

MARCOS DE ABREU]: Questão de ordem senhor presidente. Eu com presidente da Comissão de 

Economia, Finanças e Orçamento, eu assino esse projeto mesmo sem essa Ata. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Não vereador, mas não é possível pela legalidade. Então o que eu 

quero solicitar: se possível a prefeitura mandar essa Ata durante essa semana, porque todos os 

vereadores, inclusive o presidente da Finanças já deu a palavra. Então, é que não tem cópia da 

Ata na câmara e tem que ser mandada junto, isso está escrito na legislação. A única coisa que 

eu solicito. É, porque eu acho que houve uma outra aprovação, porque é o ano. Então vereadora, 

essa Ata é do recurso relacionado a 2023. Tem uma outra Ata, que daí é sobre esse ano, Ata nº 

5/2024. Então, a gente tem que fazer. Porque amanhã ou depois, amanhã ou depois alguém 

entrar na justiça e derrubar isso é pior ainda vereadores. Agora eu tenho certeza que a prefeitura 

deve mandar, porque faltou um documento apenas, acho que esqueceu de mandar um 

documento, mandando o documento, a câmara aprova, porque já tem o parecer favorável. 

Agora, se a prefeitura quiser protocolar a Ata agora aqui, não tem problema nenhum, o perfeito 

muito bem pode fazer um ofício e protocolar a Ata aqui na câmara, a gente daí consegue votar 

hoje ainda, não é verdade? Mas hoje tem assinatura digital e tal. Questão de ordem, vereador 

Renan. [VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, vereador Eduardo, houve nessa sessão vários 

manifestos. Senhor presidente, nós tivemos nessa sessão senhor presidente vários manifestos 

de vários parlamentares por questão de ordem, trazendo algumas tratativas de alguns créditos 

adicionais, emendas parlamentares, por quase vamos dizer uma grande parcela dos 

parlamentares. Então gostaria de propor ao senhor, que assim que chegue os que não estão nos 

anais dessa casa ainda tramitando e os que já estão também em tramitação por esse consenso 

de todos aqui, cada um pedindo a votação de um projeto ou outro, se tratando todas de verbas 

para o nosso município, que a gente faz um mutirão de todas as comissões, assine todos os 
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projetos que são de benefícios para o nosso município e que assim que todos estiverem apitos 

nesse mutirão das comissões, porque é de anseio de todos, o senhor abra uma Extraordinária, 

mesmo que não seja em uma Ordinária durante a segunda-feira. Obrigado senhor presidente. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Perfeito. É o papel do senhor como líder mobilizar isso, 

a minha colaboração no sentido vereador, é para abrir Sessão Extraordinária não tem problema, 

inclusive vamos convocar daqui a pouco Sessão extraordinária, para apreciação de projetos. 

[VER. RENAN CORTEZ]: Inclusive presidente, queria agradecer a sua presteza nos projetos que 

tem grande relevância e necessidade para o nosso município. Haja visto também, o senhor já 

notificou aqui nos bastidores da casa, os projetos serão votados em Extraordinária, logo após a 

Sessão Ordinária, são de grande relevância. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Perfeito. 

Ah, só uma coisa, para não ficar solto, eu vou passar a palavra para o senhor, a questão de 

ordem. Eu não tirei e nem o procurador tirou da cabeça dele essa Ata. Essa Ata inclusive está no 

corpo do Projeto de Lei mandado pelo executivo, a citação dela, Ata nº 5/2024. Pois não 

vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, se chegar essa Ata ainda 

hoje, eu peço que o senhor também coloque em votação. Mas ficou triste por mais uma vez o 

projeto do executivo ou vir com erro de digitação, ou faltando peças, como outros projetos já 

vieram, projetos importantes para nossa cidade, espero que o projeto de R$ 700 mil do 

deputado Maurício Neves, venha completo para que assim que chegar nós já possamos votá-lo 

e esse dinheiro de R$ 700 mil irem para as entidades conforme já mencionei. Mas isso nós 

estamos vendo que já é corriqueiro os projetos virem de forma errada para essa câmara, espero 

que deixe de acontecer isso futuramente. Muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Menezes. Então fica essa questão: se possível a gente abre 

inclusive exceção para que a prefeitura protocole a Ata na câmara, para que a gente possa votar 

ainda hoje. Eu vou deixar então para convocar a Extraordinária, só no fim da Sessão Ordinária 

mesmo, para que a gente possa ter a possibilidade ainda de votar esse projeto. Agora, na 

impossibilidade de votar esse projeto hoje pelo não protocolo desta Ata, a gente pode 

devidamente fazer a votação na semana que vem desse projeto sem problema algum, eu tenho 

certeza que na semana que vem vai dar tempo de protocolar a Ata pelo menos, não sei se agora 

dará. Questão de ordem, vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Obrigado, 

presidente. Complementando a fala do vereador Fábio Menezes a respeito desse recurso de R$ 

700 mil, quero aqui deixar registrado também à liderança do governo, vereador Renan, se 

porventura puder levar isso à prefeitura como pedido, como manifestação, para que o projeto 

venha constando essa Ata já e a gente possa votar com a maior brevidade possível, pois até as 

entidades também tem cobrado bastante a respeito disso. Obrigado. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Tem coisas que a gente precisa seguir a lei. Pois não, vereador Márcio. [VER. 

MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado pela questão de ordem senhor presidente. Como 

já foi dito tanto pelo vereador João Éder e Fábio Menezes e a gente solicita o possível também, 

que não envie projeto também aqui principalmente no dia da sessão, no horário da sessão, para 

que a gente possa pelo menos um ou dois dias anterior aí, para que a gente possa analisar o 

projeto também, porque nós estamos aqui vamos dizer, para um é uma coisa, para o outro é 

outra. Então acho que nós temos esse direito e a gente pede encarecidamente. E outra coisa, a 

questão dos projetos que estão paralisados aí em algumas comissões, a gente solicita que seja 

realmente liberado esses projetos, para que também venha poder destrancar a pauta da sessão 

e que a gente possa também tem a palavra livre aí, porque já faz quanto tempo que nós não 

temos a palavra livre? Nós vereadores aqui temos que ter esse tempo dá palavra livre para a 
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gente poder explanar aquilo que realmente a população espera de nós, porque a palavra livre é 

o quanto é importante na discussão dos Requerimentos, a palavra livre é importantíssima para 

todos nós senhor presidente. Eu já tenho questionado várias vezes referente a isso, por que é 

importante nós estarmos aqui mostrando para a população o porquê realmente nós estamos 

aqui. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Perfeito vereador Márcio. Questão de ordem, 

vereador Paulinho. Só uma coisa: o vereador Márcio está se referindo a outro projeto, dá 

possibilidade de chegar no mesmo dia, esse projeto chegou dia 22. Pois não vereador Paulinho. 

[VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Obrigado senhor presidente. Eu só queria fazer 

quórum com o vereador Renan, porque são quase R$ 4 milhões que está tramitando nessa casa, 

que nós temos prazo aí devido às eleições, infelizmente se não fizer a tempo o recurso não pode 

ser utilizado e às vezes as pessoas não querem que o recurso libere, é bom a população ficar 

sabendo disso, porque se liberar vai fazer o que tem que ser feito, como ponte, reforma de 

pontes, bastante coisa. É isso presidente, tem muito, é quase R$ 4 milhões rodando dentro dessa 

casa aqui e precisa ser votado urgente e de preferência na próxima sessão. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Vereador Paulinho, obviamente os projetos estão terminando nas 

comissões, porque parece que a presidência está segurando o projeto, mas não está, porque só 

nas últimas duas sessões, acho que foi colocado para votar perto desse valor inclusive, mas está 

bom. Vereadores, votamos as Moções né. Vamos suspender a sessão por cinco minutos para 

tirar foto com os homenageados, pode ser? Então suspensa a sessão por cinco minutos. Voltado 

aos trabalhos, eu gostaria de comunicar aqui as entidades, que nós estamos conversando, os 

vereadores, o senhor Líder, vereadora Micheli... Conversando com o secretário do governo, para 

que seja protocolado o ofício com a Ata do Conselho Municipal de Assistente Social ainda no dia 

de hoje, para que a gente possa votar devidamente o projeto no dia de hoje, tá bom. Vamos dar 

sequência aos trabalhos os vereadores? Pois não vereadora Micheli, questão de ordem. [VER. 

MICHELI VAZ]: Como nós estamos falando de Emendas Parlamentares. Inclusive na Ata, no 

corpo da Ata do Conselho de Assistência Social está escrito: que sobre a emenda parlamentar 

do deputado federal Maurício Neves, que deverá ser entregue o plano de trabalho das OSCS até 

o dia 30/05 ou seja, como que a prefeitura vai mandar o Projeto de Lei sem o plano de trabalho 

das OSCS? As OSCS têm a data até o dia 30/05. Então é muita pressa para cobrar uma coisa que 

ainda não está na hora de ser mandada. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Só para não 

confundir viu, não tem nada a ver com o recurso de hoje, esse é o recurso do por vir. 

Requerimento ao senhor Prefeito: nº 1868 a 1870, 1872 a 1880, 1882, 1884 a 1927, 1929 a 1936 

e 1938 a 1963; Requerimento às comissões: nº 1871, 1881, 1883, 1928 e 1937/2024. Que o 

senhor secretário proceda neste momento à leitura dos Projetos. [1º SEC. VER. RENAN 

CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 36/2024. – Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe 

sobre o Regime Especial de Trabalho (RET), no âmbito da Secretaria de Segurança Pública e 

Mobilidade Urbana do Município de Tatuí. *Projeto de Lei nº 37/2024. – Autoria: Miguel Lopes 

Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre a criação de vagas para o cargo efetivo de Agente 

Comunitário de Saúde no Quadro de Pessoal da Prefeitura Municipal de Tatuí, e dá outras 

providencias. *Projeto de Lei nº 45/2024. – Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Dispõe sobre a criação do programa "Anjos Azuis" a desenvolver os valores do 

trabalho, da educação. da segurança e da cidadania nas escolas Municipais. *Projeto de Lei nº 

46/2024. – Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Estabelece diretrizes sobre a 

regulamentação das atividades de caravanistas, reconhecendo-as como de importante valor 

cultural e turístico. *Projeto de Lei nº 17/2024. –Autoria: LEVI PINTO SOARES. Assunto: Dispõe 
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sobre a denominação de “Irene de Fátima Godoy Martins”, o CAPS II (Centro de Atenção 

Psicossocial), no município de Tatuí, e dá outras providências. *Projeto de Lei nº 18/2024. – 

Autoria: RENAN CORTEZ. Assunto: "Institui a Campanha permanente de publicidade aos direitos 

de prioridade especial aos maiores de oitenta anos no Município de Tatuí”. *Projeto de Lei nº 

19/2024. – Autoria: RENAN CORTEZ. Assunto: " Institui a obrigatoriedade de senha prioritária 

para atendimento aos idosos maiores de 80 anos no Município de Tatuí”. *Portaria nº 17/2024 

– CÂMARA MUNICIPAL – Expediente suspenso no dia que especifica. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Às comissões. Convoco Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária, 

para apreciação dos seguintes Projetos de Lei do Executivo nº 21, 30, 31, 33 e 41/2024; Projeto 

de Lei do Legislativo nº 32/2023; Projeto de Decreto Legislativo nº 40/2023; Requerimentos nº 

1871, 1881, 1883, 1928 e 1937. Vereadores, eu mandei no grupo dos senhores a convocação 

também do PDL nº 44/2023 do poder legislativo, no entanto o autor pediu para que não fosse 

votado no dia de hoje e que fosse votado outro dia, tá bom, vereadores? Então o PDL nº 44 não 

será apreciado e votado hoje, autoria do vereador Mauricio Couto. Então os senhores 

vereadores e senhoras estão devidamente convocados para Sessão Extraordinária, logo após 

esta Sessão Ordinária. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar desta 

sessão. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: 

ÉRICA FIRMINA DO CAMPUS ARAÚJO MARQUES. Autoria: Maurício Couto, Micheli, Marquinho 

e Fábio Villa Nova; RONI MARCELO AIRES. Autoria: Márcio do Santa Rita, Fábio Menezes, Cíntia 

Yamamoto, Marquinho e Fábio Villa Nova; GERALDO DONIZETE BUENO. Autoria: Eduardo 

Sallum; JOSÉ ANTÔNIO VIEIRA. Autoria: João JJ e Vereador Marquinho; PAULO FRANCISCO 

CREME. Autoria: João Éder e Renan família; LUIZ MOZART SIMÃO. Autoria: Márcio do Santa Rita, 

Renan, Marquinho e Eduardo Sallum; WAGNER ROBERTO RIBEIRO. Autoria: Márcio do Santa 

Rita, Cíntia Yamamoto, João Éder, Luzia e Fábio Menezes; MARCO ANTÔNIO ORSI. Autoria: Fábio 

Villa Nova, Marquinho, Eduardo Sallum, Fábio Menezes, Márcio do Santa Rita e Cíntia 

Yamamoto. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo 

a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. 

Solicitando aos senhores e as senhoras vereadoras, que se mantenham nos recintos dá câmara, 

para logo mais iniciarmos Sessão Extraordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara 

municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de 

dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 27 de maio de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 3 de junho de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=TNFE4077C22UN662"?chave=TNFE4077C22UN662, ou 
vá até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: TNFE-4077-C22U-N662
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